



Angeli IMMOBILIER  
DEPUIS 1964

**3 Pièces**

**68 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6803**

**395 000 €**

**St-Aygulf**

Appartement à vendre (83370)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au dernier étage avec ascenseur et au sein d'une résidence récente et de standing en plein coeur du village, superbe appartement 3 pièces de 68,55m2 loi carrez exposé plein sud et tres lumineux, composé d'un hall d'entrée, séjour avec cuisine fermée communicante sur la terrasse, 2 chambres, salle d'eau, wc. Vous serez séduits par cette situation exceptionnelle avec l'ensemble des commodités et plages à pieds. Garage en sous-sol et possibilité d'achat d'un garage en sus. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

On the top floor with elevator and in a recent and luxury residence in the heart of the village, superb 3-room apartment of 68. 55m2 Carrez law facing south and very bright, composed of an entrance hall, living room with closed kitchen communicating on the terrace, 2 bedrooms, shower room, wc. You will be seduced by this exceptional location with all the amenities and beaches on foot. Garage in the basement and possibility of purchasing a garage in addition. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

## ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

